

EL AJEDREZ VEGANO - torneo rapid transit



Exitoso torneo de Rapid Transit, de la nueva Asociacion Vegana de Ajedrez, donde Domingo Canela obtuvo el triunfo pactado a 5 rondas, con el sistema suizo.

Este torneo deja asi abierta la puerta al desarrollo del ajedrez en la provincia de La Vega.

La justa que se celebró el 21 de enero del 2011 contó con el apoyo logístico de la FEDERACIÓN DOMINICANA DE AJEDREZ, y el MINISTERIO DE DEPORTES con la presencia del sub-secretario de deportes LIC. LUIS LOPEZ quien asumió entregar la premiación del torneo.

NUESTRO BLOG: <http://ajedrezveganodom.blogspot.com/2011/01/el-ajedrez-vegano-orneo-rapid-trancit.html>

